

Camper neuf mois par an

par Paul Vetter

Après 10 ans passés à la direction de l'Hôtel Curling, Zoran Bojkovic a repris début mai les destinées du camping de la Moubra. L'homme n'y vient pas pour faire de la figuration.



La buvette du camping et son accueillante terrasse à l'orée de la forêt dans laquelle 110 places de camping sont aménagées.

Autrefois exploité uniquement durant les quatre mois d'été, le camping de la Moubra devrait désormais accueillir des campeurs au moins neuf mois par année. Pour pouvoir vivre décemment, même en hiver, Zoran Bojkovic compte sur une bonne occupation du dortoir fort d'une vingtaine de places, sur la construction de bungalows, sur l'aménagement d'une salle de jeux et sur la remise en état du site. *«Il était un peu délaissé. Nous avons notamment nettoyé les hectares de forêt qui accueillent les 110 places de camping.»* Zoran Bojkovic souhaite aussi valoriser la buvette du camping, en lui permettant de compléter l'offre du restaurant du Lac situé à proximité. *«Nous allons offrir une petite restauration de qualité: grillades, assiettes valaisannes, panini, sandwiches ainsi que, une fois par semaine, agneau ou porc à la broche»*, conclut le patron qui souhaite faire de son établissement le lieu de rendez-vous du club d'échecs dont il est le fondateur, ainsi que d'un club de billard qu'il veut mettre sur pied.

The Moubra camp site, formerly only open during the four summer months, should welcome campers for at least nine months a year from now on. In order to make a decent living, even in the winter, Zoran Bojkovic is counting on the twenty bed dormitory being well occupied, on the construction of bungalows, the fitting out of a games room and on the restoration of the site. *"It was somewhat neglected. We have paid particular attention to clearing the hectares of forest where the 110 camping spaces are situated."*

Zoran Bojkovic also wishes to develop the camp site refreshment bar, by complimenting what is on offer at the lake restaurant nearby. *"We are going to have simple high quality dishes: grilled meats, "assiettes Valaisannes", panini, sandwiches and also lamb or pork on a spit once a week",* the manager concludes. He hopes his establishment will become the meeting place for the chess club, of which he is the founder, and also of a billiards club, which he wishes to set up.

«Lorsqu'on voit la situation de l'hôtellerie, on se dit que l'avenir appartient aux campings. Et le nôtre est dans une nature extraordinaire, au centre d'une multitude d'activités sportives», lâche Zoran Bojkovic avec enthousiasme.

"When you see the situation that the hotel trade is in, you can't help thinking that the future lies with the camp sites. Ours happens to be in an extraordinary natural setting, surrounded by a multitude of sports activities", Zoran Bojkovic exclaims with enthusiasm.